



UNPAM Bekerjasama PT DAIKIN Adakan Pelatihan Teknisi AC

Suhendi - TANGSEL.GOBLOG.CO.ID

May 18, 2022 - 20:41



Tangsel - Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) Universitas Pamulang (UNPAM) bekerjasama dengan PT Daikin Airconditioning Indonesia menggelar Pelatihan Teknisi AC untuk warga yang ber- KTP Tangsel, bertempat di Kampus UNPAM Witanaharja, pada Selasa, giat Pelatihan Teknisi AC dibuka langsung oleh Rektor UNPAM dan Kabid Dindik Tangsel. (17/05/22)

Wakil ketua LKP UNPAM Baliya Munadjat SE, MM mengatakan kami dari LKP UNPAM mengadakan pelatihan Teknisi AC yang bekerjasama dengan PT Daikin Airconditioning Indonesia.

Begitu antusiasnya peserta pelatihan Teknisi AC sehingga kami membagi 2 kelas pelatihan. Pelatihan ini akan berlangsung selama 1 Minggu yang dimulai dari tanggal 17 - 23 Mei 2022. Ini adalah ketiga kalinya kami melakukan pelatihan service AC dan tidak lepas support dukungan penuh dari PT Daikin

Airconditioning Indonesia.

Peserta pelatihan service AC sebanyak 75 peserta dari berbagai kalangan masyarakat, ada yang dari PKBM, TBM dan kemahasiswaan UNPAM, tetapi yg paling banyak pesertanya dari masyarakat kota Tangerang Selatan (Tangsel) papar Baliya Munadjat SE, MM.

Setelah pelatihan kita akan memilih 20 peserta terbaik yang akan kita magangkan di PT Daikin Airconditioning Indonesia, setelah dinyatakan kompeten oleh PT Daikin Airconditioning Indonesia dipulangkan kembali ke LKP UNPAM untuk kemudian dikaryakan oleh UNPAM, kita punya pasar yg luas menurut Baliya Munadjat SE, MM.

Lanjut Baliya, di Pelatihan ini kita menghadirkan instruktur - instruktur yang berpengalaman sehingga peserta bisa mendapatkan ilmu teknis AC dan setelah lulus para peserta akan diberikan sertifikat kompetensi keahliannya langsung dari PT Daikin Airconditioning Indonesia, kami berharap hasil lulusan dari pelatihan ini bisa menghasilkan peserta pelatihan Teknisi AC yang kompeten, teruji secara pengetahuan, skill maupun attitude,"papar Baliya Munadjat SE, MM

Ditempat yang sama Rektor UNPAM mengatakan salah satu konsumsi masyarakat adalah pendingin ruangan AC. Siklus service AC kurang lebih 3 - 5 bulan supaya usia pakainya lama, maka peluang untuk menyerap tenaga kerja salah satunya adalah para teknisi service AC skill yang baik sehingga mampu untuk diri sendiri, lingkungan maupun untuk keluarga,"Ungkap Rektor UNPAM Dr. E. Nurzaman A.M, Msi., M.M

Lanjutnya, UNPAM merupakan bagian dari kontribusi kemitraan dengan Dinas Pendidikan Pemkot Tangsel.

Secara umum kami menyadari bahwa UNPAM berada di wilayah kewenangan Pemkot Tangsel, Walaupun yang berhak mendapatkan pendidikan adalah seluruh Indonesia

UNPAM diketahui masuk kategori mahasiswa terbanyak di Indonesia baik di perguruan tinggi negeri maupun swasta yang semuanya terdaftar 81 ribu mahasiswa, akibat diterpa covid 19 banyak mahasiswa yg cuti maupun yg berhenti Drop Out (DO) masalah pembiayaan selama 2 tahun sehingga sekarang yang masih aktif sekitar 65 ribu mahasiswa.

UNPAM akan memberikan kesempatan kepada seluruh lapisan masyarakat yang kurang beruntung secara finansial maupun akademik, menurut survei kami kenapa tidak melanjutkan ke perguruan tinggi yang pertama karena tidak mampu membayar uang gedung (pangkal) maka dari itu UNPAM memberikan bebas segala uang gedung.

Turut hadir dalam acara kegiatan tersebut:

- Rektor UNPAM Dr. E Nurzaman A.M, MSi., MM
- Kabid Dindik Achmad Aropah SE
- Manager PT Daikin Adi Kusumo

- Wakil Ketua LKP UNPAM Baliya Munadjat SE., MM

Kabid Dindik kota Tangerang Selatan (Tangsel) Achmad Aropah SE pun menambahkan, Kadis Pendidikan konsen dan mengharapkan kegiatan ini mampu menciptakan keterampilan (skill) dalam hal service AC. Kebutuhan AC ini sedemikian rupa Sangat tinggi, maka dari itu salah satu pangsa pasar yang luar biasa dan peluang untuk menyerap tenaga kerja.

UNPAM lebih baik dan bagus mempunyai workshop kursus (keterampilan), maka kami dari Dinas Pendidikan bersinergi dalam melaksanakan kegiatan salah satunya dampak peningkatan keterampilan ini untuk siap bekerja untuk kedepannya," ujar Achmad Aropah SE. (Hendi)